



Wetzikon, 22. April 2011

## Generalversammlung der SP Wetzikon

**Neben den üblichen GV-Geschäften wurde Pascal Bassu als neuer Präsident gewählt und der Vorstand mit dem jungen Lukas Peter verstärkt. Die beiden Geschäfte der Primarschulgemeinde für die Urnenabstimmung vom 15. Mai werden von den Mitgliedern nach einer konstruktiven Diskussion zur Annahme empfohlen. Abgerundet wurde die GV durch einen spannenden und unterhaltenden Vortrag des Primarschulpräsidenten: Franz Behrens «plauderte aus der Schule».**

### An allen Fronten wurde viel geleistet

Wie umtriebiger die SP Wetzikon im vergangenen Vereinsjahr war, konnte man dem Bericht des Präsidenten entnehmen. So kam die interne Gruppe «Planung und Umwelt», wie auch der Vorstand jeweils an 8 Sitzungen zusammen. Die SP reichte 3 ausführliche Vernehmlassungsantworten (Aawiesen, Gestaltungsplan Mattacher und Gestaltungskonzept Zentrum) ein. Mit einer Anfrage wurde bewirkt, dass die beiden Schulen und die politische Gemeinde künftig bei Beschaffungen von Material und Dienstleistungen auf die ILO-Arbeitskernnormen achten. An vier Sektionsversammlungen setzte sich die Partei mit hervorragenden Referentinnen und Referenten mit der Armut in Wetzikon, der Wohn- und Gewerberaumproblematik, der 1:12 Initiative und der Standortförderung auseinander. Daneben kam an 3 SP Kafis am Samstagmorgen, einem Brunch und dem traditionellen Neujahrsapéro auch der gesellschaftliche Aspekt nicht zu kurz.

### Bassu neu zum Präsidenten gewählt

Die üblichen GV-Geschäfte konnten rasch behandelt werden. Die Rechnung wurde diskussionslos abgenommen und das neue Budget verabschiedet. Die Mitgliederbeiträge wurden unverändert für 2011 übernommen.

Pascal Bassu, bisher Vizepräsident und seit 3 Jahren im Vorstand, wurde neu zum Präsidenten gewählt. Er übernimmt das Präsidium von Wanda Fenice, die nach einer Auszeit den Vorstand endgültig verlässt. Fenice vertritt jedoch weiterhin die Partei in der RPK. Ihre grossen Verdienste wurden von der Versammlung wohlwollend gewürdigt. Auch der Vorstand bedankt sich ausdrücklich für ihre enorme Energie und Arbeit, die sie in die Parteiarbeit gesteckt hat. Die übrigen Vorstandsmitglieder Peter Zuber, Magrit Anderegg und Samuel Heuberger wurden bestätigt.

Der Vorstand wird durch den 30-jährigen Lukas Peter verstärkt. Lukas Peter studiert Erziehungswissenschaft, Philosophie und Soziologie an der Uni Zürich. Im Moment schreibt er seine Liz-Arbeit über „Freiheit und Eigentum“ in der politischen Philosophie. Daneben arbeitet Peter Teilzeit als Käser in der Sennerei in Oberwald (Goms, Wallis).

### Beide Vorlagen der Primarschule werden zur Annahme empfohlen

Die beiden Vorlagen für die Urnenabstimmung vom 15. Mai, der Baukredit von Fr. 4'150'000.00 für die Erweiterung des Primarschulhauses Egg in Wetzikon und die definitive Einführung der



Schulsozialarbeit an der Primarschule Wetzikon ab 1. August 2011 wurden von der Versammlung nach einer konstruktiven Diskussion zur Annahme empfohlen. Die Primarschulpflege war mit Vilma Matter und dem Präsidenten Franz Behrens prominent vertreten und konnten alle offenen Fragen beantworten. Die Schulsozialarbeit und das Konzept der Primarschulpflege waren unbestritten und die Notwendigkeit ausgewiesen. Bei der Erweiterung des Schulhauses Egg war die Versammlung kritischer. So wird die Erweiterung als teuer empfunden. Es wäre wohl insgesamt günstiger gekommen, hätte man bei der Erstellung des Schulhauses vor rund 10 Jahren etwas weitläufiger geplant und das Schulhaus bereits so gebaut, wie es nach der Erweiterung nun sein wird.

### **Franz Behrens «plauderte aus der Schule»**

Den Abend rundete Primarschulpflegepräsident Franz Behrens ab, der kurzweilig «aus der Schule plauderte». Er vermochte eindrücklich aufzuzeigen, was die Schule tagtäglich leistet, aber auch wo der Schuh drückt und womit sich die Behörde in dieser Legislatur bis 2014 schwerpunktmässig auseinandersetzen wird. So erstaunte die Versammlung, dass es bereits seit 400 Jahren in Wetzikon Schulen gibt. Heute ist die Primarschule Wetzikon eine beeindruckende Institution mit 190 Lehrpersonen und insgesamt 300 Mitarbeitenden, die alle dafür sorgen, dass die rund 1700 Schülerinnen und Schülern in 118 Klassen jeden Tag optimal geschult und gefördert werden.

Weitere Informationen erteil Ihnen gerne

- Pascal Bassu, Präsident und Medienverantwortlicher  
079 688 98 70



## Zur Person Pascal Bassu

Pascal Bassu ist in Wetzikon vor 41 Jahren geboren und aufgewachsen. Er besuchte die Primar- und Sekundarschule in Wetzikon und absolvierte eine Lehre als Chemielaborant in Hittnau. Heute arbeitet er bei Swisscom im Bereich Grossstörungenmanagement als Prozessmanager und Businessanalyst.

### Ausserberufliches Engagement

2009 – heute	Marketinggruppe Radio Stadtfilter, Winterthur
2008	Helferanimation im Pfadi Bundeslager contura
2001	Mitarbeit Mediacenter am Intern. Pfadilager «eurolife.01»
1984	Mitarbeit Mediacenter im Pfadi Bundeslager cunstrast
1993	OK des 15. Pfadi Folk Festes 1993 in Uster
1995 – 2000	Mitglied in der PR-Kommission des Vorstandes der Pfadibewegung Schweiz
1988	Eintritt Pfadi Wetzikon, später Abteilungsleiter

### Politisches und gewerkschaftliches Engagement

2011 –	Präsident der SP Wetzikon
2010 –	GL SP Kanton Zürich
2010	Mitarbeit in einer Arbeitsgruppe zum GAV Swisscom 2012
2010 –	Präsidium Firmenvorstand Swisscom Schweiz der Gewerkschaft Syndicom (Gewerk. Organ, Organisation nach Branche und Betrieben)
2009 – 2010	Delegierter des Bezirks Hinwil bei der SP Kanton
2008 –	Vorstand SP Wetzikon, Medienverantwortlicher, ab 2010 Vizepräsident SP Wetzikon, ab Sommer 2010 interimistische Leitung Sektion Wetzikon
2002 –	Betriebskommission der Swisscom Fixnet AG, heute BeKo Swisscom (Schweiz) AG Region Zürich ab 2010 als deren Präsident
1994 – 2002	Primarschulpfleger in Wetzikon
1994 – 1998	Vorstand Ortsgruppe Telecom Zürich der damaligen Gewerkschaft PTT Union
1993	Mitglied der SP Wetzikon
1991	Eintritt in Gewerkschaft PTT Union, heute Syndicom
1989	Sympathisant der SP Wetzikon